

## Ortuella acercará la lectura a los vecinos con bibliotecas en comercios y edificios públicos

**PROMOCIÓN.** La biblioteca de Ortuella incentivará la lectura con el nuevo programa.

**PEDRO URRESTI**

Dicen que en verano se leen menos libros. En Ortuella, pronto acabarán con esta máxima merced a una curiosa iniciativa para fomentar la lectura. Entre los meses de septiembre y diciembre, el Ayuntamiento inundará el municipio minero de bibliotecas de tamaño reducido con libros para todas las edades. Los ejemplares se podrán llevar a los hogares de forma gratuita. Sólo habrá que rellenar una ficha con los datos personales del usuario y devolver luego el volumen. Los empleados de los edificios públicos o comercios -los lugares donde se repartirán estos libros- se convertirán, de esta forma, en improvisados bibliotecarios. Queremos que la lectura esté al alcance de todos, proclama el alcalde en funciones y edil de Cultura, Txemi Tejedor (EA).

De momento, el proyecto surge como una experiencia piloto. Y, si cumple las previsiones, se extenderá al resto del año. El Consistorio trabaja ahora a contrarreloj para cerrar acuerdos con media decena de comerciantes y el resto de instituciones asentadas en el municipio, como Osakidetza. En el caso del centro de salud, serán ejemplares para niños y estarán en la sala de espera de Pediatría, anuncia Tejedor.

La idea surge para acercar los libros a la población y, en agosto, ya está en marcha en las piscinas de El Barracón. A pie de toalla, la Corporación municipal ha instalado este mes un mostrador destinado a niños entre 5 y 12 años. Le han llamado 'bibliopiscina'. El servicio está abierto entre las diez de la mañana y la una de la tarde. Los pequeños de la casa no necesitan leer en el complejo, ya que tienen la opción de llevarse los textos a casa. Hay 100 disponibles.

### **Feria del libro**

No quedarán ahí las iniciativas relacionadas con la lectura. La intención del departamento de Cultura es programar cada semana charlas con escritores en algún rincón de la localidad. Además, los responsables locales buscan fechas disponibles para organizar en breve en el parque de Otxartaga la primera feria del libro y el cómic de la cuenca minera. También estamos en plena reconversión de la biblioteca de Mendialde, que pronto tendrá 'wi-fi' para navegar por Internet con ordenadores portátiles, desvela Txemi Tejedor.